



Federación de la Comunidad de Madrid
de Asociaciones de Padres
y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

Madrid, 14 de marzo de 2014

Estimados/as compañeros/as:

Los próximos 30 y 31 de mayo se realizará nuestro siguiente Congreso, en el que, entre otras cosas, someteremos a renovación nuestra Junta Directiva. En su momento, recibiréis la convocatoria oficial para que os inscribáis en el mismo, en el que esperamos contar con vuestra presencia. Pero el motivo de esta carta no está ligado con esos días, sino con los trabajos previos de cara a dicho Congreso. Ponemos en marcha cuatro grupos de trabajo de cara al mismo y hemos acordado realizar una mesa redonda sobre cada uno, en la que estimamos importante contar con la presencia de otras entidades para que nos den su visión y realicemos un debate conjunto.

Las mesas redondas son las siguientes:

- ¿Cómo debe ser el modelo educativo del siglo XXI?
- ¿Cómo rechazamos en los centros educativos el ataque que supone la LOMCE?
- ¿Cómo construimos una escuela verdaderamente democrática, pública y laica?
- ¿Cuál debe ser el papel actual de las APAS y de sus federaciones y confederaciones, y cómo deben ejercerlo?

Todas ellas se realizarán en nuestra sede, entre las 18 y las 20 horas, y las fechas, por el orden en el que figuran anteriormente, son: 24 de marzo, 7 y 22 de abril, y 5 de mayo.

El formato que hemos pensado para las mesas es realizar una batería de preguntas desde la FAPA a las personas que forman parte de la mesa, para que se vayan respondiendo de la forma que cada participante quiera, y luego dejar que los asistentes formulen las suyas propias. Es decir, no se trata de realizar una ponencia sobre los temas de forma global, sino entrar en ellos sobre aspectos concretos.

Nos gustaría que la participación de las APAS, a través de sus representantes, sea lo más nutrida posible. El Congreso de la FAPA deberá marcar las líneas de actuación de los próximos tres años y es un inmejorable marco para debatir sobre qué modelo educativo necesitan en el presente nuestros hijos e hijas y pensar en cómo conseguirlo.

Os esperamos. Recibid un cordial y afectuoso saludo.

Fdo: José Luis Pazos
Presidente

